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L’Eucharistie, c’est l’éternité de Dieu qui vient à la rencontre de la fugacité du 
temps.  C’est l’aujourd’hui qui prend une autre couleur, une autre saveur, il 
prend la saveur du don.  Celui qui ne veut pas entendre parler du don comme 
cadeau reçu et offert, s exclue lui-même de toute la richesse de l’offrande 
eucharistique du Christ. 

Aller à l’Eucharistie, c’est nécessairement un temps ou par la parole et le 
pain partagé, je vais me nourrir, me laisser ouvrir l’oreille et le cœur pour 
devenir quelque chose de ce Christ aimant qui a marché sur nos routes 
humaines. Aller à l’eucharistie pour aimer le monde dans lequel je vis 
comme jésus. Aller à l’eucharistie pour avoir ce regard d’espérance que 
Jésus avait pour tous ceux qu’il rencontrait. Aller à l’eucharistie pour 
retrouver le chemin du pardon à accueillir mais aussi à donner 
généreusement sans   arrière-pensée. 

L’Eucharistie m’invite à une éternelle conversion car l’égo mon égo est 
tellement fort qu’il peut d’un souffle léger balayer mes meilleures intentions 
et réactiver les vieux démons du pouvoir, de l’individualisme qui ne 
demandent pas mieux que de devenir mes maîtres.  Prenant conscience de 
cela je ne peux qu’être humble et dans la reconnaissance devant tout ce que 
me donne Dieu dans son infini prévenance. 

L’eucharistie me demande de rentrer dans un mouvement 
d’accomplissement et d’adoration, ce mouvement m’invite à me mettre 
dans le silence et l’accueil du don de la grâce dans un lieu calme pour que le 
seigneur vienne parler à mon cœur.  Il n’y a pas d’Eucharistie sans 
nécessairement   se reconnecter à la sagesse, sagesse de dieu à l’œuvre 
dans tous les temps. Ce mouvement n’a pas forcément une forme liturgique 
contraignante mais il est un temps gratuit ou comme l’aurait dit le curé d’Ars 
« je l’avise et il m’avise » 

L’eucharistie célébrée   trouve son apogée dans le « donnez-leur vous-
mêmes à manger » de l’Evangile.  Jésus compte sur ses disciples pour qu’il 
nourrisse la foule.  Jésus partage le pain et eux ils le distribuent.  Chrétiens 
nous nous devons de nourrir nos frères dans leurs faims de nourriture mais 
aussi dans leurs faims spirituelles relationnelles 

 



Oui l’Eucharistie, un repas qui engage dans un engagement qui n’est pas 
épuisant mais un engagement ressourçant qui nous fait voir humblement le 
monde avec un regard d’Esperance   car nous savons que tout ne repose pas 
sur nos seules épaules mais sur le christ qui ne cesse de se donner 
éternellement pour que le monde vive.  Merci Seigneur pour ta vie donnée et 
aide moi à donner un peu plus de la mienne ! 

 

 


